

PRI realiza foro Igualdad de Género y Empoderamiento de la mujer en el ámbito Público, Político y Social

 Con acciones tendientes a la erradicación de la violencia de género, de sensibilización y de motivación, el PRI refrenda su compromiso con la mujer, de impulsar acciones que coadyuven en esta lucha por la igualdad de derechos, señaló Elías Pesina Rodríguez, presidente del CDE del PRI.

El PRI tiene un compromiso histórico con las mujeres de México, ha sido un impulsor de sus derechos en las diferentes etapas de la vida del país, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal del tricolor, Elías Pesina Rodríguez, al clausurar el foro Igualdad de Género y Empoderamiento de la mujer en el ámbito Público, Político y Social, en el que se contó con la participación de ponentes como Lorena Valle Rodríguez, presidenta de la Junta Estatal de Sistema DIF, de la ex senadora del PRI por Colima Mely Romero Celis, la titular de los Servicios de Salud en el Estado, Mónica Rangel, la presidenta del Poder Judicial del Estado Olga Regina García, la titular del IMES, Erika Velázquez y la periodista y conductora Erika Salgado Bustamante.

Con la moderación de la también periodista y conductora Pamela Esparza Velducea, las ponentes narraron sus historias de vida, donde destacó el largo y en ocasiones tortuoso camino que tuvieron que sortear para alcanzar sus metas, enfrentando estigmas de género, discriminación, acoso y violencia.

Historias impactantes expusieron cada una de las panelistas, historias que dejaron huella a las mujeres que acudieron al foro, pero también para los hombres presentes, aseguró el presidente del CDE Elías Pesina Rodríguez, en quienes se quedará una huella imborrable, aseguró el presidente del CDE Elías Pesina Rodríguez.

Por otra parte, reiteró el compromiso del PRI por fomentar e impulsar la erradicación de la violencia de genero, para lo que este tipo de actividades resultan ejemplos vivos que motivan a mantener la lucha y a buscar generar

más acciones que puedan fortalecer la igualdad de género y el respeto a los derechos de la mujer.

Finalmente, Pesina Rodríguez agradeció la participación de cada una de las ponentes, así como la disposición de abrir sus corazones para llevar historias de vida que motivan a las mujeres del PRI, a las mujeres de San Luis Potosí para que no pierdan el entusiasmo de lucha, para lograr una sociedad más justa e igualitaria, lucha en la que el PRI les acompañará y apoyará siempre.

-000-